
Und, äh, Danke an alle, natürlich. Bim gerade mittendrin, daher mach ich jetzt schnell weiter, solange es fließt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie weit sollte wörtliche Rede gehen?
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